
Mainz, den 21.04.02.2024

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Oberstadt am 30.04.2024

Misstände im Hochhaus Hechtsheimer Str. 37 und der Umgebung

In der verschiedenen Berichterstattungen der letzten Wochen (u.a. AZ, merkurist) wurde über zahlreiche Misstände im Hochhaus Hechtsheimer Str.37 berichtet. Es wurde beschrieben, das Haus sei vermüllt, marode, und ohne Heizung. Laut Bewohnern des ehemaligen MAG-Hotels und Zeugen vor Ort nimmt auch die Kriminalität immer mehr zu. In der Umgebung wurden Fälle von Prostitution und Drogenhandel berichtet. Außerdem wurden offenbar Passanten vor dem Haus bedroht. Zahlreiche Bewohner und Bewohnerinnen fühlen sich nicht mehr sicher.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Kann die Verwaltung die in den Medien geschilderten Misstände bestätigen?
2. Was hat die Verwaltung unternommen, um den geschilderten Misständen vorzubeugen?
3. Welche Schritte sind in der Zukunft geplant?
4. Wie schätzt die Verwaltung die Sicherheitslage rund um das Hochhaus ein?

Werner Rehn, FDP

Mitglied des Ortbeirats